

☐☐☐ *redacción > a coruña*☐ .

La Feria de Muestras de la Federación de Autónomos de Galicia (Femaga) abrirá mañana sus puertas en Expocoruña en la que es ya su XVIII edición. El acto oficial de inauguración tendrá lugar a la siete de al tarde, aunque la feria estará abierta al público desde las once de la mañana hasta las nueve de la noche. A la inauguración acudirá el director xeral de Promoción de Empleo, Andrés Hermida Trastoy y el alcalde, Carlos Negreira, entre otras personalidades. La cita continuará hasta el próximo martes, con lo que ésta será la edición más larga. La feria cuenta con varios salones sectoriales, como el del mueble, el de vehículos de ocasión y el de turismo internacional. Además, a fin de atraer a un mayor número de visitantes Femaga ha traído a Expocoruña la Copa del Mundo de fútbol que podrá verse mañana y pasado. El público también podrá disfrutar de de una visita al Museo Itinerante de al Clutura Egipcia, que incluye sarcófagos, esfinges y pinturas. Por último, también se puede celebra la Feria del Vino, en la que participan 45 bodegas y 200 marcas de las seis denominaciones de origen de Galicia.